



In Walzenhausen

JUST setzt mit dem Bau des neuen Hochregallagers neue Massstäbe

Nach dem Neubau des «JUST Generationenbaus», der Sanierung verschiedener Bestandsgebäude und dem Bau der neuen «JUST Welt» am Betriebsstandort Walzenhausen, setzt sich die erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen der Firma JUST und RLC Architekten AG fort.

15. April 2023, Die Ostschweiz

Mit dem Spatenstich erfolgt nun der Start zum Bau eines neuen Hochregallagers in Rheineck. Ein Neubau, der visuell wie auch in Bezug auf die Energieeffizienz neue Massstäbe setzt.

Das vollautomatisierte Hochregallager soll mit einer besonderen Fassade faszinieren, die im Gegensatz zu vergleichbaren Volumina und Nutzungen eine ungewohnte Leichtigkeit ausstrahlt. Erreicht wird dies mit eingearbeiteten Pflanzenmotiven, welche sich unterhalb der hinterlüfteten Fassade, bestehend aus einer gefalteten und perforierten Blechverkleidung, befinden. Die leicht durchschimmernden Pflanzen schaffen den Bezug zu den hochwertigen und nachhaltigen Produkten der Firma JUST.

Die Wärmeerzeugung für das neue Hochregallager sowie sämtliche Bestandsgebäude der **JUST International** AG an der Langenhagstrasse in Rheineck erfolgt über eine Sole-Wasser Wärmepumpe, welche sich in der neuen Technikzentrale im Untergeschoss befindet. Für die Energiegewinnung werden insgesamt 60 Erdwärmesonden à 205 m gebohrt. Die PV-Anlage mit eigenem Salzbatteriespeicher wird auf dem Dach des Hochregallagers, des Kopfbaus und als integrierter Bestandteil der Südfassade realisiert. Die Anlieferung erfolgt künftig über 3 weitere Andockstellen mit 3 Stationen für die Kommissionierung der Kundenbestellungen. Im Weiteren werden neue Büro-, Sanitär- und Aufenthaltsräume für die Mitarbeitenden erstellt. Die Fertigstellung des Hochregallagers ist bis Ende Dezember 2024 geplant.

